

# Les Jardins Samariens en Fête dans le parc du lycée Agricole de la Baie de la Somme le 13 septembre 2014



- ✓ Découverte des jardins d'insertion
- ✓ Valorisation du travail des jardiniers et encadrants de ces jardins

**Le CFPPA soutien 3 jardins d'insertion (Abbeville au milieu des jardins ouvriers, Pont Rémy et Saint Firmin les crottoy)**

Remerciements pour la réussite de cette journée:

- *M. Dumont, maire d'Abbeville*
- *M. Guillot, proviseur du lycée agricole*
- *M. Boutin, directeur du CFPPA*
- *Le conseil général de la Somme*

## SOLIDARITÉ

# Les jardins d'insertion se découvrent



Lors de cette journée, les jardiniers ont pu exceptionnellement vendre leur production.

Samedi 13 septembre, avait lieu la première édition des « Jardins samsariens en fête », au lycée agricole d'Abbeville. Cette manifestation était organisée à l'initiative des responsables des jardins d'insertion du secteur (notre édition de lundi). Christine Hermel est encadrante technique pour les sites d'Abbeville, Pont-Rémy et Saint-Firmin-lès-Crotoy (le dernier en date), qui dépendent du centre de formation pour adultes du lycée. Étienne Porion, lui, travaille à la Maison familiale et rurale (MFR) d'Yzengremer. Une dizaine de jardins du département était représentée. « Le but est de valoriser le travail des jardiniers et des encadrants, souligne Catherine Heurtois, du conseil général, qui a soutenu la démarche. Et surtout, de valoriser les jardins d'insertion. » Un dispositif qui s'adresse à des bénéficiaires du RSA.

Le bilan de cette première est plutôt positif, selon Christine Hermel.

### Les agités du potager 2

Le CAUE (Conseil d'architecture d'urbanisme et de l'environnement) de la Somme avait lancé un appel à projets « Les agités du potager » pour les jardins, qu'ils soient d'insertion, pédagogiques, collectifs ... Le but était de créer des lieux d'échanges. La 2e édition des Agités prendra la forme d'un concours photo, en 2015, avec toujours « l'idée d'amener la culture au jardin ». Renseignements au 03 22 91 11 65 ou [www.caue80.fr](http://www.caue80.fr)

« Cela permet aussi de se rencontrer, d'échanger. » Et les jardiniers pouvaient, à titre exceptionnel, vendre leur production, à prix coûtant : « Cela permettra de constituer une petite cagnotte pour leur payer un repas. »